



XXVI FERIA INTERNACIONAL DEL LIBRO SANTO DOMINGO

CONVOCATORIA PARA PABELLÓN DE LA IMAGINACIÓN

El Ministerio de Cultura de la República Dominicana (MINC), como órgano rector de las políticas culturales en el país, convoca los centros de educación superior, centros de formación técnica y tecnológica, instituciones y empresas de tecnología para que puedan participar en el Pabellón de la Imaginación la XXVI la Feria Internacional del Libro Santo Domingo 2024 (FILSD 2024).

El Pabellón de la Imaginación es un espacio creado para que en él concurran las nuevas tecnologías, como es la inteligencia artificial, el metaverso, la robótica y la mecatrónica, entre otras.

En ese sentido, informamos que podrán participar los centros e instituciones establecidos en la República Dominicana o en el extranjero, que tengan una oferta de tecnología asociada a la educación, la literatura o la ciencia.

Recepción de propuestas

La fecha límite establecida por el Ministerio de Cultura para la recepción de propuestas es el 20 de junio de 2024. Las mismas serán depositadas en la Dirección General del Libro y la Lectura, ubicada en las oficinas de las Ferias del Libro, Plaza de la Cultura Juan Pablo Duarte, en horario de 9:00 a. m. a 4:00 p. m., de lunes a viernes.

La propuesta ha de ser entregada en el formulario de participación anexo al correo de la producción: convocatoriafil@cultura.gob.do.

Criterios de selección

Los centros e instituciones participantes en el Pabellón de la Imaginación de la XXVI Feria Internacional del Libro Santo Domingo 2024 deberán presentar propuestas atractivas, innovadoras y coherentes con los objetivos de la FILSD.

El contenido propuesto debe incluir tecnologías; equipos; aplicaciones en las áreas de la ciencia, la educación, la mecatrónica, la robótica y la informática; desarrollo de videojuegos; ciberseguridad; impresión 3D; experiencias inmersivas e interactivas, como realidad virtual, realidad aumentada, inteligencia artificial, metaverso, bibliotecas y museos virtuales, y chat GPT, entre otras.





Cabe destacar que el contenido debe ser diferente al del año 2023. En caso de que el centro o la institución haya participado el año anterior, en la presente edición puede usar la misma tecnología, pero el contenido deberá ser modificado.

Proceso de evaluación y selección

Todas las propuestas recibidas serán debidamente evaluadas. Se dará prioridad a aquellas que sean más atractivas, innovadoras y coherentes con los objetivos de la FILSD 2024. La selección final será comunicada a los proponentes el jueves 1 de agosto de 2024.

Facilidades que dispondrán los seleccionados

El Ministerio de Cultura pondrá a disposición de la Feria Internacional del Libro Santo Domingo 2024 un pabellón climatizado que contará con espacio para estantes tanto de 3x3 metros como de 6x3 metros, de acuerdo con los requerimientos del contenido presentado por cada institución.

El Ministerio de Cultura será el responsable de la impresión y montaje de los artes finales que deben ser diseñados y presentados por la institución proponente. El MINC se reserva el derecho de solicitar modificaciones a los artes y sustitución de los mismos en caso de que estos no ofrezcan la resolución solicitada o la calidad gráfica esperada.

El Ministerio de Cultura proveerá el mobiliario de los estands, de acuerdo con los requerimientos de las exposiciones de las instituciones participantes.

El MINC proveerá, dentro del Pabellón de la Imaginación, los espacios para los estantes, con sus paredes de delimitación, servicio de internet, iluminación y corriente eléctrica.

Obligaciones de los seleccionados

Los centros e instituciones seleccionados deben aportar todo el equipamiento necesario para su participación, incluyendo computadoras, pantallas, dispositivos y artículos de exposición. Además, deben proporcionar el personal capacitado para guiar a los visitantes durante la experiencia, cumpliendo con el horario de 9:00 a. m. a 9:00 p. m., con un receso de 1:00 a 2:00 p. m., durante los 11 días de celebración de la FILSD, incluyendo el día de inauguración y un día de ensayo que se informará oportunamente, sumando un total de 12 días.





Los centros e instituciones seleccionados deben incluir un seguro para sus equipos. El personal de la Feria Internacional del Libro Santo Domingo 2024 no se hace responsable de daños a dichos equipos ni al personal de la institución. La FILSD contará con personal de seguridad en el recinto ferial, así como con un coordinador del pabellón que se encargará de abrir y cerrar con llave cada día.

Los centros e instituciones seleccionados podrán mostrar su oferta académica o de productos, aprovechando la gran cantidad de visitantes de todas las edades y de estudiantes en edad escolar.

De las tres paredes del estand, una se dispondrá para el logo y lema de la institución, y dos paredes promoverán las actividades o exhibiciones del mismo.

La fecha de montaje se avisará a los participantes seleccionados un mes antes de la apertura de la FIL.

(La institución) de ser seleccionada, se compromete a participar en la Feria Internacional del Libro Santo Domingo 2024, con la propuesta presentada íntegramente, incluyendo todo el equipamiento técnico y humano para el desenvolvimiento del estand asignado, del 7 al 17 de noviembre de 2024 en horario de 9:00 a.m. a 9:00 p.m. así como un día previo para ensayo general, en el Pabellón de la Imaginación, Plaza de la Cultura Juan Pablo Duarte.

Informaciones que deben suministrar los proponentes:

- 1-Nombre de la institución.
- 2-Descripción detallada del contenido propuesto.
- 3-Lista de equipos principales y auxiliares que la institución proveerá para llevar a cabo su propuesta: (Imágenes si aplica).
- 4-Medida del espacio requerido: 3x3 metros__ 6x3 metros_.
- 5-Mobiliario requerido con dimensiones.
- 6-Nombre del representante de la institución y del proyecto. (Teléfono, correo electrónico).